

12 Sports

Football/En prévision de la coupe du Gabon interclubs 2016

La Fégafoot et les clubs participants accordent leurs violons



Photo : SYLLA

Le président de la Fégafoot, Pierre-Alain MOUNGUENGUI, dirigeant les débats.



Photo : SYLLA

Le conseiller du président de la Linafp, Edouard EROUMBENGANI (à droite) prenant part aux discussions. Photo de droite : Quelques membres de la Fégafoot lors des échanges.



Photo : SYLLA

MIKOLO-MIKOLO

Owendo/Gabon

UNE importante rencontre d'harmonisation a eu lieu, le mardi 5 juillet 2016, à la Maison du football « Alexandre Sambat », au siège fédéral, entre la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) représentée, entre autres, par son président Pierre-Alain MOUNGUENGUI, et les membres du bureau de l'Association des clubs de D1 et D2 conduits par le vice-président de ladite entité, Landry Ndong Nguema. Au cœur des débats : le calendrier et le financement de la coupe du Gabon interclubs 2016.

A l'issue de près de deux heures des débats à huis-clos, dans le cabinet de travail du président fédéral, les participants ont retrouvé le sourire. A cause du coup de pouce des pouvoirs publics qui, selon les intéressés, ont débloqué une enveloppe de 185 millions pour le déroulement de cette compétition qui démarre le mardi 12 juillet 2016. Avec les matches des 16es de finale.

« La Fédération gabonaise de football et les clubs, d'un commun accord, ont décidé de lancer la coupe du Gabon qui est une compétition de souveraineté. La Fégafoot a obtenu des pouvoirs publics le financement dont le montant de l'enveloppe s'élève à 185 millions de francs Cfa.



Photo : SYLLA

Les membres de l'Association des clubs de D1 et D2 conduits par le vice-président Landry Ndong Nguema (à gauche).

Une somme qui va servir non seulement à l'organisation, mais aussi au transport, à l'hébergement et à la restauration des clubs en déplacement », a déclaré le secrétaire général de la Fé-

gafoot, Jean-Félix Mba Nzé. Des propos soutenus par Landry Ndong Nguema qui, cependant, avoue, en responsable de club (ndlr : Adouma FC), que la difficulté des équipes va se si-

tuer au niveau de la remobilisation des joueurs. Lesquels, pense-t-il, peuvent ne plus avoir la tête dans une compétition après la fin du National-Foot 1, ce week-end. Il souhaite néanmoins vivement que public arrive en masse dans les stades.

Tout en souhaitant que la Fégafoot et la Ligue nationale de football professionnel (Linafp) établissent, pour la saison prochaine, une programmation intégrant à la fois l'organisation du National-Foot 1 et 2 puis la coupe du Gabon, Florent Yani, le conseiller du président de l'association des clubs de D1 et D2 s'est réjoui du démarrage de la coupe du Gabon. Il recon-

naît que le souci des clubs est de réussir à remobiliser les joueurs, et espère en même temps: « c'est la grande famille du football gabonais qui repart sur les aires de jeu. Et que la meilleure remporte le trophée ». Au-delà de l'enthousiasme qui les anime, les clubs participants émettent des réserves quant à l'effectivité et la promptitude de la mise à disposition de l'argent par le Budget dans le compte de la Fédération gabonaise de football. « C'est un autre match », a indiqué un participant, soucieux du sort des équipes en déplacement mardi et mercredi prochains.

Football/En prélude aux confrontations de la 26e et ultime journée du championnat national de D1

La Linafp et les officiels face à leurs responsabilités

MM

Libreville/Gabon

DEUX équipes vont forcément rester en rade ce week-end. A l'issue de la 26e et dernière journée du National-Foot 1. Les responsables des clubs n'ayant pas pris au sérieux l'importance de la compétition dès l'entame, sont dans des tractations. Parfois blâmables. D'où l'intérêt de cette réflexion qui s'adresse surtout à la Ligue nationale de football professionnel (Linafp), instance factière du championnat national. Et aux officiels qui, depuis quelque temps, semblent être soumis à une forte pression des clubs notamment en difficulté et de leurs alliés. Lesquels, victimes aujourd'hui de leur propre turpitude, n'hésiteraient plus à faire appel aux politiques qui ne com-



Photo : J.F. MAROLA

Les responsables de la Linafp doivent veiller au bon déroulement des matches à enjeu notamment.

prennent rien aux règles du jeu en football. Ce qui n'est pas le cas de la Linafp et des officiels, garants de l'impartialité et de l'éthique sportive devant prévaloir, particulièrement, pendant les rencontres à enjeu de samedi et dimanche prochains. Pas donc de complaisance de la part de la Linafp dans le choix des officiels (commissaires et arbitres). Pour des matches à enjeu qui

doivent se disputer à la même heure, la Linafp doit désigner des arbitres qualifiés : Fifa, et dans une moindre mesure fédéraux capables de résister à des pressions extérieures. Cela va de leur crédibilité, et surtout de la Ligue nationale de football professionnel qui est face à ses responsabilités. Dans une maison de verre comme le Gabon. Où rien ne se cache, ils y ont intérêt.

PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE

MINISTERE DE L'INTERIEUR, DE LA
DECENTRALISATION, DE LA SECURITE ET DE
L'HYGIENE PUBLIQUES

FORCES DE POLICE NATIONALE

DIRECTION GENERALE DE LA
DOCUMENTATION ET DE L'IMMIGRATION

CABINET DU DIRECTEUR GENERAL



SECRETARIAT CENTRAL
N° 115247/DGDI/CAB/SC
Du 02/07/2016

COMMUNIQUE

Le Directeur Général de la Documentation et de l'Immigration porte à la connaissance du public que le dispositif de contrôle automatisé aux frontières, appelé « e-gate », inauguré le 27 juin 2016 à l'aéroport international Léon MBA de Libreville par le Président de la République chef de l'Etat, Son Excellence Ali BONGO ONDIMBA, est désormais en service.

A cet effet, les voyageurs empruntant ce point de passage et souhaitant utiliser ledit dispositif sont priés de se rapprocher des services de la Police de l'Air et des Frontières situés dans l'enceinte de cet aéroport.

En rappel, ce dispositif comporte cinq (5) postes de passage et permet d'allier facilitation et sûreté.

Fait à Libreville, le 01 juillet 2016

Le Général de Division Célestin EMBINGA



Football

La 7e édition du tournoi de détection des jeunes talents aura lieu du 16 juillet au 17 août 2016. Seize équipes réparties dans quatre poules s'affronteront sur deux stades : Robert Bekale de Nkan et Joli but de la Cimenterie.